

Pas sans l'Autre

Seigneur, tu es la lumière et la vie,
mais comment aller vers Toi quand on est en survie ?
Ils sont toujours là ces exclus, ces demi-morts,
ceux dont la route est sans aurore.
Tu veux qu'ils se lèvent, marchent, relèvent la face
mais comment et pour qui veux-tu qu'ils le fassent ?

Il suffit de peu de choses pourtant
pour redonner cœur à ces frères souffrants :
le regard d'un passant, la prévenance d'un soignant.
Du voisin qui, simplement, dit bonjour,
au travailleur social qui recommence jour après jour,
ils sont légion à être reliés par l'amour.
Ils puisent aux sources de la vie,
et, ensemble, cheminent avec tes enfants meurtris.

Seigneur, donne à tous tes serviteurs
d'avancer en frères et sœurs
sur Ta route, vers le bonheur.

HUBERT RENARD